



1.PROPUESTA DE VALOR

En Kreative Kids, se pretende fomentar la educación emocional y el aprendizaje adaptado en la primera infancia. Además de mejorar mediante contenidos interactivos y personalizados ya que el método tradicional está demostrado a que el niño realmente no adquiere los conocimientos que se les ofrecen. Ya que este no incluye materiales didácticos que se adapten a las necesidades de cada niño que pueda tener alguna dificultad.

Nuestra aplicación ofrece suscripciones mediante las cuales pueden acceder a diferentes contenidos que tiene Kreative Kids que son más exclusivos, como por ejemplo, esquemas de la teoria respetando el nivel que se pida. Además cuenta con la posibilidad de establecer colaboraciones con otras escuelas y centros educativos, facilitando así la expasión del impacto. Kreative Kids destaca por su fácil uso, por su adaptación rápida a las necesidades de los niños, si estos las requieren. Además incluye contenido y actividades interactivas en las que mediante los niños y niñas aprenderán de una forma más dinámica y divertida. Y tiene incluido metodologías innovadoras como actividades multisensoriales que facilitarán el aprendizaje emocional y cognitivo del niño o niña.

Nuestra aplicación se diferencia de otras ya que ofrece servicios personalizado, contenido exclusivo que incluye el temario completo de lo que se busque. Además se diferencia por su enfoque en la personalización del aprendizaje, permitiendo así a los padres monitorear el progreso de sus hijos a tiempo real. Tambien hay que destacar que combina actividades digitales con ejercicios prácticos fuera de la pantalla, ofreciendo así una experiencia integral. La integración de una comunidad de apoyo en línea para padres y educadores, fortalece el vínculo entre estos y el proceso educativo del niño.





El proyecto ofrece una plataforma en línea a través de una aplicación móvil que incluye herramientas como juegos educativos interactivos, cuentos, videos, contenidos exclusivos y actividades prácticas. La implementación se llevará a cabo en fases, con actualizaciones constantes para asegurar la relevancia y efectividad del contenido educativo. El uso del producto se podrá realizar tanto en la escuela/aula como en casa y esto hará que sea un aprendizaje completo llevado a cabo de una forma divertida y cooperativa.

En cuanto a los usuarios los implicaremos, es decir tanto a los padres como a los niños, mediante una creación de una comunidad online que esta fomentará en el vínculo de estos, para que así sea un aprendizaje más dinámico. Además podrán implicarse los padres con sus hijos a través de contenidos accesibles en los que podrán aprender con los más pequeños.

También, se ofrecerán talleres web en colaboración con otras instituciones para así guiar el uso de la plataforma en entornos educativos.

Se espera que el proyecto tenga un impacto muy positivo e innovador en la comunidad educativa infantil, ofreciendo a niños, padres y educadores una herramienta para complementar el aprendizaje de los niños de forma adaptativa, accesible y flexible. La sostenibilidad se considera tanto en términos económicos (Suscripciones y publicidad educativa) como ambientales, con un enfoque en reducir el uso de materiales físicos mediante la digitalización.